
ISTITUTO COMPRENSIVO G. SOLAM - LORETO

CONSIGLIO D'ISTITUTO (triennio 2021/2024) Anno Scolastico 2021/2022

VERBALE N. 2 DEL 31/01/2022

Lunedi 31 gennaio 2022 alle ore18.00, in modalità on-line sincrona su Meet, si è riunito il
Consiglio di Istitutocon i seguenti punti all'ordine del giorno:

1. Approvazione verbale sedutaprecedente

2. Elezione componente genitori GiuntaEsecutiva

3. Variazioni Programma Annuale 2021

4. Programma Annuale 2022

5. Rinnovo centro sportivo scolastico

6. Problematiche sulla viabilità plesso Lotto

7. Monitoraggio contributo volontario genitori-ampliamento offerta formativa

8. Comunicazione Ds relativamente alla situazione sanitaria

9. Varie ed eventuali

Sono presenti alla seduta:

Cognome Nome Componente PRESENTE ASSENTE

Romagnoli Luigia Dirigente X

Agnesi Elena Genitore X

Agostinelli Raffaela Genitore X

Borra Chiara Docente X

Cappannini Valeria Docente X

Capponi Chiara Genitore X

Esposito Sansone Antonio Docente X

Gambi Elisabetta Docente X

Giuliano Isabella Genitore X

Maggio Gerarda ATA X

Mariani Luca Genitore X

Marini Diomedi Omar Genitore X



Nardi Valentina Genitore X

Nibaldi Lorena Docente X

Piccoli Volodia ATA X

Procino Laura Docente X

Romano Roberta Docente X

Rombini Stefano Genitore X

Traferro Paola Docente X

Presiede la riunione il sig. Marini Diomedi Omar; funge da segretario il prof. Esposito Sansone

Antonio. Hpresidente alle ore 18.15, verificata la legalità dell'adunanza peril numero dei presenti,

dichiara aperta laseduta. Èpresente laDSGA, dottoressa Cinzia Fioretti.

Punto 1

HPresidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano presovisione delverbale n° 1

della seduta del 17 dicembre 2021, e non essendoci interventi da parte dei presenti, dichiara aperta

la votazione.

18 favorevoli 0 contrari astenuti

DELIBERA N. 9

H consiglio approva all'unanimità Uverbale n. 1 del 17 dicembre 2021.

Alle ore 18.17partecipa la docenteNibaldi Lorena

PUNTO 2

Erroneamente nella seduta del 17 dicembre è stato nominato un solo componente genitore nella

giunta esecutiva quando invece ne sono previsti due. Si chiede allacomponente genitori diproporre

ima ulteriore candidatura. Viene proposta la candidatura dellasig.Nardi Valentina e non essendoci

interventi da parte dei presenti, il Presidente dichiaraapertala votazione

19 favorevoli 0 contrari

DELIBERA N. 10

0 astenuti

Il consiglio approvaall'unanimità l'elezione della sig. Nardi come componente dellaGiunta
Esecutiva.

PUNTO 3



LaDSGA espone ildocumento relativo alle Variazioni del Programma Annuale 2021 intervenute

dal 19/11/2021 al 31/12/2021 dalla variazione n. 44 alla n. 56 . Hdocumento è depositato agli atti

dell'Ufficio di segreteria. Non essendoci interventi daparte dei presenti, il Presidente dichiara

aperta la votazione.

19 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

DELIBERA N. 11

Dconsiglio approva all*unanimìtà leVariazioni al Programma Annuale 2021.

PUNTO4

Prende laparola laDSGA, dott.ssa Fioretti, che chiede a tutti i componenti sehanno preso visione

del Programma Annuale 2022, presentato in giunta il 14 gennaio, e del verbale di approvazione dei

Revisori dei Conti del 17 gennaio, inviati tramite mail. Ladott.ssa Fioretti illustra brevemente i

contenuti delProgramma e chiede se ci sono interventi/chiarimenti da fare daparte deipresenti.

Non essendoci interventi, il Presidente dichiara aperta la votazione

19 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

Delibera n. 12

11 consiglio approva all'unanimità il Programma Annuale2022.

PUNTO 5

n docentemHpcomunica che la scuola intende partecipare aiCampionati Sportivi
Studenteschi eperquesto c'èbisogno di rinnovare il Centro Sportivo Scolastico giàdeliberato nel
Collegio dei docenti del29 settembre 2021 e nonessendoci interventi daparte dei presenti, il
Presidente dichiara aperta la votazione.

19 favorevoh 0 contrari 0 astenuti

Delibera n. 13

n consiglio approva all'unanimità il rinnovo del Centro Sportivo Scolastico

PUNTO 6

Viene portato a conoscenza di codesto consiglio chela mattina alle ore7.30, quando neipressi del
plesso Lotto in viaBramante è giàpresente un notevole numero di studenti, c'è la totale assenza
degli addetti al traffico e la mancanza dei dispositivi cheregolano la circolazione deiveicoli. La
presenza degli addetti al traffico avviene solamente alle ore7.40 creando cosi unasituazione di
pericolo perglistudenti. Tale situazione viene confermata daaltri genitori e docenti componenti del
consiglio. La Dirigente comunicherà tale situazione all'amministrazione comunale affinchè
provveda a ripristinare una situazione di viabilità dellamassima sicurezza.



Sempre relativamente al plesso Lotto viene comumcato chedopo la disposizione della transenna
che vieta l'accesso in via Bramante,sono stati visti passare alcuni veicoU autorizzatia velocità
sostenuta ed accedere al parcheggio dellascuola. LaDirigente assicura che farà una comumcazione
intema per invitare ilpersonale della scuola adunamaggiore cautela nel tratto che va dalla
transenna al parcheggio della scuola.

PUNTO 7

Monitoraggio contributo volontario genitori-ampliamento offerta formativa.

La Dirigente e laDsga portano a conoscenza del Consiglio di Istituto che i versamenti daparte dei
genitori del contributo volontario perl'amphamento dell'offerta formativa e peril pagamento della
quota assicurativa sono dimolto diminuiti rispetto agli anni precedenti.

Vista la nuova modalità di pagamento dovuta all'introduzione da parte del Ministero
dell'Istruzione del portale "Pago in rete" e la possibile difficoltà da parte dei genitori di effettuare il
pagamento, a breve saranno notificati nuovi eventi relativi ai "Contributo per l'ampliamento
dell'offerta formativa comprensivo quota assicurativa"

PUNTO 8

La Dirigente illustra la situazione relativa allemisure di emergenza Covid, costantemente
monitorata, attivate nei variplessi scolastici dell'Istituto Comprensivo ed invita genitori, docenti e
Ataa farsi portavoce presso le famiglie ed il personale scolastico affinchè si continui a mantenere
tutte le misuredi prevenzione all'intemo e all'estemo dei vari plessi.

Non essendovi altri argomenti da trattare tra le varie ed eventuali, la seduta viene scioltaalle
ore 19.30

H segretario

Praf^toniq Es ai 5one

H Presidente

Sig. Omar Marini Diomedi


